

Sancti Spíritus célèbre ses 510 ans en assemblée solennelle



Assemblée Solennelle Anniversaire de Sancti Spíritus

Sancti Spíritus, 4 juin (RHC) En présence du Premier ministre cubain Manuel Marrero, la Session Solennelle de l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire, Sancti Spíritus commémore ce mardi le 510e anniversaire de sa fondation par l'Adelantado Diego Velázquez.

Dans le légendaire Théâtre Principal, l'un des joyaux architecturaux de la ville, les délégués de l'organe suprême du gouvernement local, accompagnés d'invités, évoqueront l'anniversaire d'une ville pleine

d'histoire et de légendes.

Lors de cet événement, les principales distinctions décernées par l'Assemblée municipale du pouvoir populaire sont présentées et le travail de ses fils et filles les plus remarquables est reconnu.

La célébration se déroule en présence des invités suivants : Ana María Mari Machado, membre du comité central du parti, vice-présidente de l'assemblée nationale du pouvoir populaire et du conseil d'État ; Deivy Pérez Martín, membre du comité central du parti et premier secrétaire de la province ; Alpidio Alonso Grau, ministre de la culture ; Alexis Lorente Jiménez, gouverneur, ainsi que d'autres dirigeants de la province.

Dans le cadre de cette célébration, plusieurs travaux ont été entrepris, notamment la construction des centres de congrès du Bureau de l'historien de la ville et de la Compagnie cubaine de télécommunications, ainsi que la réparation et l'embellissement des lieux de travail et des habitations.

Le 4 juin 1514, dans un lieu proche de l'actuel, a eu lieu la messe de fondation de l'actuelle capitale de la province de Sancti Spíritus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356507-sancti-spiritus-celebre-ses-510-ans-en-assemblee-solennelle>



Radio Habana Cuba